

Reformas de servicio dispuestas desde la publicación del número anterior del BOLETIN OFICIAL DE CORREOS.

FECHA	PROVINCIA	OBJETO
9 Abril 1913...	Lérida	Creando una Cartería en Vilanova de Segriá, con obligación de recoger y entregar en la carretera al paso de la conducción de Lérida á Algerrí (2 kilómetros), retribuída con 150 pesetas.
11 Abril 1913.....	Badajoz.....	Aumentando á 730 pesetas la retribución de 300 al Cartero de Almorchón.
14 Abril 1913.....	Oviedo.....	Suprimiendo el peatón de Circa á Fuentes de Corbero, retribuído con 100 pesetas.
14 Abril 1913.....	Oviedo.....	Creando una Cartería en Santa Marina de Obama (parroquia del Ayuntamiento de Cangas de Tineo), con la obligación de recoger y entregar en Cangas de Tineo y retribuído con 100 pesetas.
14 Abril 1913.....	Pontevedra	Creando una Cartería en Lamosa (San Bartolomé), parroquia del Ayuntamiento de Corelo, retribuída con 150 pesetas.
14 Abril 1913.....	Pontevedra	Creando una Cartería en Rebordechan (Santa María), parroquia del Ayuntamiento de Creciente, con obligación de recoger y entregar en Frieira, retribuída con 365 pesetas.
14 Abril 1913.....	Coruña.....	Creando una Cartería en La Baña, retribuída con 150 pesetas.
14 Abril 1913.....	Jaén.....	Aumentando á 365 pesetas la retribución de 300 al cartero de Espelúy.
14 Abril 1913.....	Gerona.....	Aumentando á 500 pesetas la retribución de 300 al peatón de Camallera (Sans) á Vilahuz, Calabuix y Báscara.
14 Abril 1913.....	León.....	Aumentando á 200 pesetas la retribución de 150 al peatón de Puente Almuhey á Taranilla y Renedo de Valdetuéjar, el cual irá en lo sucesivo de Puente Almuhey á Taranilla, Renedo de Valdetuéjar y El Otero.
14 Abril 1913.....	Barcelona.....	Aumentando á 365 pesetas la retribución de 200 al Cartero de Santa María y San Esteban de Palautordera.
14 Abril 1913.....	Tarragona.....	Asignando la retribución de 150 pesetas al Cartero de Sarreal.
14 Abril 1913.....	Zaragoza.....	Asignando la retribución de 150 pesetas al Cartero de Moros.
14 Abril 1913.....	Lérida.....	Creando una Cartería en Arbeca, recogiendo y entregando en la estación de Borjas Blancas, retribuída con el producto de distribución.
18 Abril 1913.....	Baleares.....	Aumentando á 150 pesetas la retribución de 100 al Cartero de San Cristóbal (Mahón).